
Habt ihr schon gehört:

Beitrag von „stefan“ vom 15. Februar 2012, 09:23

Hallo Erich,
ich denke da ist was dran. Die Moore sind wirklich arg gebeutelt. Wenns also ohne geht, so 
können wir mit gutem Beispiel voran gegen.

Gruss, Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/857-habt-ihr-schon-
geh%C3%B6rt/&postID=12417#post12417
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